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編集者のつぶやき

（古民家族）

船坂里山学校からのお知らせ

善照学園 ほっこり日記 vol.65

古民家族 活動中！vol.49こんにちは！ 古民家族です。

４月の活動も新型コロナウイルスの影響によ

新年度が始まり、早１ヶ月が経ちました。暖かい日が増え、子

ども達は広場でカナヘビやトカゲ探しを楽しんでいます。

善照学園では、新１年生がそれぞれ入学を迎えました。小学１

年生の男子児童は、ピカピカの真新しいランドセルを背負って桜

の前で写真を撮りました♪ 地域の皆様に見守っていただきなが

ら、沢山学んで沢山遊んで、のびのびと成長してほしいと願って

います。今年度もどうぞよろしくお願い致します。

(編集委員 中尾 尚美)

（善照学園）

３回目の緊急事態宣言が発令されましたね…。免疫力を上げるには、腸内環境を整えると

いいそうです！ ヨーグルトや納豆、お味噌など発酵食品で免疫力をアップして、長いコロ

ナ禍を乗り切りましょう☆彡

３回目の緊急事態宣言で、里山学校も臨時休館となりました。

５月１１日（火）までとなっていますが、今後の感染状況により変更になる場合がありま

す。管理当番は９時～２１時３０分まで在任しており、９時～１７時 の間は予約・問い合わ

せをしていただけます。

昨年度は里山学校のイベント等はほぼ出来ない状態でしたが、今年こそはと準備を始めて

います。学校の近くの畑を貸していただき、７月の「ジャガイモ堀り」にむけて植えました。

寒かったり暑かったりがありましたが、元気に芽を出しています。

運動場上の斜面ではヒラドツツジが綺麗に咲いています。緊急事態宣言中は見学は出来な

いですが、早く収束して是非見に来て頂きたいと思います。 （船坂里山学校）

り残念ながら中止となりました。実際の活動ができない分、YouTubeやSNSを活用してオンラ

インの活動を活発にしていく予定です。近々YouTubeに動画をアップする予定なので是非

チェックしてみてください！ メールアドレス kominkazoku@gmail.com



船坂住民数珠つなぎ

（インタビュアー：中西 学）

今回は１隣保の上中道子さんからお話をお聞きしました。本当にお

元気で、たくさんのお話しを必死で書き留めていたので、あっという

間に時間が過ぎた印象です(^_^)。

高校も含めて６年間バレーを続け、めきめきと身体が丈夫になりました。

―高校卒業後は？

上）大阪の北浜にある証券会社に就職、受渡課に配属され証券等を持って証券取引所に毎日通って

いましたが、一人で持ち運んでいたので今思うと物騒ですよね（苦笑）。とにかく男社会の中で頑

張っていました。お昼には中之島公園でドッジボールやキャッチボールをしたり恋もしたり、楽し

く充実した毎日でした。

―お仕事はいつまで？

上）結婚を機に退職しました。父は観音竹を扱っていて、それで私の結婚資金を蓄えようとしてい

たんですが、ある時、泥棒が入りその観音竹を全部盗んでいってしまって…。結局、資金は父が

ギャンブルで勝って都合がついたんですけど、あの時は本当にどうなることかと地獄を味わいまし

た（苦笑）。

―船坂のことはご存じでしたか？

上）いえ、全く知らなかったです。中山も当時は田舎でしたが、船坂はもっと自然が豊かで、水路

の水は透んでいてメダカやザリガニが普通にいたし、ある時、庭に目をやると見たことのない綺麗

な鳥が来て庭木にとまっていたときはとても驚きました。後になって生活の不便さに気づきました

けど（笑）。

―船坂の暮らしはどうでしたか？

上）父は先見の明があったのか「これからは女性も運転できないとダメだ。早く運転免許を取れ」

と言われて、高校卒業と同時に取得したのがその後の生活にとても役立ちました。ただ、最初は買

物や送り迎えじゃなく、農作物の運搬だったんですけどね（笑）。農作業はしたことがないので、

農具の名前すら全く判らない状態でよく叱られました。

―結婚後はずっと専業主婦ですか？

上）いえ、子供が高校に行くまではミシンの内職をしていて、その後は有馬の炭酸せんべいの製造

でパート勤務していました。でも、製造なのになぜか販売・営業にも結構かりだされていましたね。

おしゃべりだからその方が向いていると見抜かれたのかもしれません（笑）。

通算３０年ぐらい働いて今はもう引退していますが、忙しいときは今でも声がかかります。「身体

が元気なうちは、人の役に立つならまぁいいか」と思って頑張っています。家にいる時は毎日２時

間ほど数独など頭の体操をしたり、歩いたり、テレビを見たりして時間を区切って暮らしています。

私もそろそろゆっくりした余生を過ごしたいなぁ…と思う今日この頃です（苦笑）

―お生まれはどちらですか？

上）宝塚の中山観音の近くです。小学生時代は観音さんの所でよく遊

んだものです。ちょっとだけヤンチャでよく笑う子どもでしたが、病

弱だったので父に勧められて中学校でバレーボールをはじめました。


